

Noticiario



XII MEMORIAL GUILLERMO ARCE -
ERNESTO SÁNCHEZ VILLARES
**Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria,
Castilla y León**

Los días 15 y 16 de Octubre se celebró en Oviedo el XII Memorial Guillermo Arce- Ernesto Sánchez Villares, organizado por los Prof./Dres. M^a M. Crespo, G. Solís, A. Ramos e I. Carvajal.

El programa se desarrolló de acuerdo con lo establecido previamente con una Mesa redonda moderada por el Prof. A Blanco, sobre Alergia e Intolerancia alimenticia y dos conferencias impartidas por los profesores M. Hernández y J.C. Vitoria. La Medalla del Memorial se entregó al Prof. Manuel Cruz que habló sobre aspectos actuales de la terapéutica del dolor en Pediatría.

Se presentaron 24 comunicaciones. El Premio a las mejores comunicaciones orales fue para las siguientes:

1. *Título:* Comparación de Ketamina-Midazolam con Propofol-Midazolam para sedación y analgesia en pediatría.
Autores: Fernández-Fernández I., Rey Galán C., Medina Villanueva A., Concha Torre A., Menéndez Cuervo S., Amil Pérez B.
Lugar de trabajo: Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos. Departamento de Pediatría. Hospital Central de Asturias. Universidad de Oviedo.
2. *Título:* Marcadores serológicos de enfermedad celíaca en niños con sintomatología digestiva y extradigestiva.

Autores: Marta Sánchez Jacob, M^a Aránzazu Gutiérrez Hernández, Ana Isabel Blanco Martín, Beatriz Gea Bueno, Eva M^a Asensio Esteban.

Lugar de trabajo: Centro de Salud la Victoria. Valladolid

Así mismo, durante el Memorial se hizo entrega del Premio de Nutrición Nestlé:

Título: Actimetría y Cronobiología en el cólico infantil. Efecto de dos dietas especiales.

Autores: Julio Ardura, Cristina de Hoyos, Jesús de Andrés, Javier Aldana, Miguel Revilla.

Lugar de trabajo: Departamento de Pediatría. Hospital Universitario. Facultad de Medicina. Valladolid.

Próxima reunión

La próxima reunión de nuestra Sociedad se celebrará en Soria, conjuntamente con la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria, los días 24-25 de marzo del 2000.

Tema de la Mesa Redonda: Hipertensión arterial.

CURSOS

Diagnóstico prenatal y tratamiento de malformaciones congénitas

Los días 22 al 24 de Noviembre, se ha celebrado en Burgos este Curso organizado por la Comisión de Investigación, Docencia y Formación Continuada y los Servicios de Cirugía Pediátrica y Ginecología y Obstetricia del Hospital General Yagüe.

Se han abordado diferentes aspectos de esta importante patología. La coordinación del Curso ha sido llevada por los Dres. Ardela (Cirugía pediátrica) y Martínez Guisasola (Obstetricia y Ginecología) y han colaborado expertos especialistas pertenecientes a diferentes Hospitales del país.

Ha contado con la colaboración del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Burgos y la Caja de Ahorros del Círculo Católico.

V Curso de Actualización en Epilepsias

Los días 16 a 18 de Febrero del 2000 tendrá lugar en Santander la quinta edición de este prestigioso Curso, dirigido por el Dr. José Luis Herranz, profesor titular de Pediatría de la Universidad de Cantabria.

El Curso, que cuenta con el patrocinio de la Liga española contra la Epilepsia, ha sido aprobado como Curso de Doctorado (3 créditos) por el Dpto. de Ciencias Médicas y Quirúrgicas de la Universidad de Cantabria.

Información adicional: Sección de Neuropediatría. Hospital Universitario MM. de Valdecilla. 39008 Santander.

NECROLÓGICAS

Comunicamos el fallecimiento de los siguientes socios :

- Dra. Gonzaga García Delgado, de Salamanca, madre de nuestra compañera M^a Paz Aragón García, a la que comunicamos nuestro más sentido pésame.

- Dr. José Luis Bustamante San Miguel, de Langreo. Manifestamos nuestro pésame a toda su familia.

- Dra. Mercedes Jacob Castillo, de Valladolid, esposa de nuestro difunto maestro Prof. Sánchez Villares y madre de nuestra compañera Marta Sánchez Jacob. Dedicamos un entrañable recuerdo por tan significativa pérdida y expresamos el más sincero sentimiento de esta comunidad pediátrica a sus familiares.

- Dr. Félix Fernández Gutiérrez, de León, a los 96 años, socio fundador de nuestra Sociedad. Expresamos nuestro sentir, por tan importante pérdida a toda su familia.

OTRAS NOTICIAS

Por su interés docente y asistencial transcribimos a continuación el texto que nos ha enviado Joaquín Fernández Toral, para su publicación en el Boletín:

Desde el mes de julio de 1999 están en la Red los Seminarios de Pediatría, que tratan de temas y casos prácticos de patología pediátrica a modo de presentaciones en sesiones clínicas, con buena iconografía y aportación de bibliografía. Son realizados por pediatras de Atención Primaria y hospitalaria y están invitados a participar en ellos aquellos que quieran comunicar una revisión o actualización de un tema pediátrico o un paciente o grupo de ellos que tenga interés médico por su frecuencia, o su excepcionalidad. La condición es que tenga la misma calidad exigible para una publicación en una revista tal como la de nuestra Sociedad de Pediatría SCCALP. El acceso es gratuito y solamente hay que registrarse. Está pensada tanto para pediatras como para estudiantes (los temas e intensidad de su tratamiento son variados) y su fin es facilitar el acceso a la información en castellano de una forma rápida e ilustrada (la posibilidad de aportar imágenes en color es una de las grandes ventajas de este medio), aparte de la rapidez de su edición pues la espera para sacar un trabajo es habitualmente menor de 7 días entre el tiempo de entrega del disco con el texto y la salida en la página Web. Además, es modificable evolutivamente por el propio autor: corrección de erratas, mejora del texto, cambios en pautas terapéuticas... de tal forma que lo escrito no queda intocable sino abierto.

Desde el punto de vista práctico el texto se envía en un disco de 3.5 en formato Word o en HTML y las gráficas, dibujos, fotos y radiografías pueden enviarse en el mismo (u otros) discos, escaneados en formato JPEG procurando que cada uno no ocupe más de 40 Kb, con un pie para cada uno (si es que en el texto general no va suficientemente explicado). Si el autor no dispone de escáner, puede enviar las fotos o diapositivas o negativos o dibujos en papel... al coordinador de los Seminarios (*Joaquín Fernández Toral. Avd. de Galicia 8,2º. 33005 Oviedo*) y le serán devueltos a vuelta de correo.

También se puede enviar el material por Internet a mi dirección electrónica: jftjfb@arrakis.es, tanto el texto como las imágenes. Para cualquier duda, la dirección es la misma.

Nota: la página Web donde se publican es de la Universidad de Oviedo y su dirección es:

<http://wellpath.uniovi.es/spanish/index.htm>.